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Alunos reclamam da infraestrutura no acesso e no

estacionamento da UFFS

Administração municipal e da universidade mantêm constantemente contato para

solução do problema

Por llán Gavin Tweetar O Recomendar O
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Em dias de chuva, é impossível chegar na UFFS sem

passar pelo barro que se forma no estacionamento

(Foto: llân Gavin/Chapecó Mais)

Branca Rubas, acadêmica de administração da Universidade Federal da Fronteira Sul campus Chapecó se

viu desesperada quando seu carro atolou ao tentar voltar para casa, ainda no estacionamento da UFFS.

Amigos de Branca utilizando a força ajudaram na tirada do veículo de dentro do barro que se forma no

local toda vez que chove.

A universidade teve seu campus inaugurado próximo a SC-459 em 2012 e de lá pra cá os alunos vem

sofrendo com falta de iluminação tanto no acesso até a UFFS, quando no estacionamento da instituição de

ensino. Felipe Augusto, também acadêmico de administração da Universidade da Fronteira Sul e um dos

que auxiliou na retirada do veículo de Branca, afirma que o barro nos dias de chuva e a poeira nos dias

quentes é o que mais atrapalha.

"Internamente a Universidade está em ótimo estado. Porém não há acessibilidade, no estacionamento a

área para os deficientes físicos tem mais barro do que na dos demais. O estacionamento é uma tragédia

quando chove, o acesso é uma tragédia chovendo ou não. Quando chove por causa do barro, quando não

chove por causa da poeira que não é pouca. E o estacionamento fica distante dos prédios", afirma o

estudante.

Posicionamento UFFS

Segundo a assessoria de imprensa da Universidade Federal da Fronteira Sul, a responsabilidade das obras
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no acesso ao campus não são da instituição. "Mesmo assim, preocupada com a segurança da comunidade

acadêmica que utiliza diariamente o acesso, a UFFS - Campus Chapecó está constantemente em contato

com a prefeitura para que realize melhorias na estrada", expressa em nota.

O estacionamento, utilizado atualmente pelos alunos, onde constantemente ocorrem os incidentes em

dias de chuvas é provisório, sendo que o espaço será futuramente a praça central do Campus. O

coordenador Administrativo da UFFS, Fábio Bulegon, afirma que uma empresa já está contratada para a

realocação do estacionamento, com toda a infraestrutura necessária. "A pavimentação será feita, inclusive,

nas áreas destinadas a estacionamento. A empresa já está executando a obra", aponta.

Os alunos pedem apoio da administração municipal para melhorar o acesso à universidade. Como a

colocação de cascalho ou brita para facilitar o tráfego dos veículos.

Em nota, a prefeitura esclarece que o trevo de acesso já foi concluído depois de reinvindicações, porém o

melhoramento do acesso depende de outros recursos, que já foram solicitados.

Nota na íntegra

"A Administração Municipal de Chapecó informa que os compromissos e responsabilidades assumidos

pelo Poder Público Municipal quanto à construção do trevo de acesso já foram executados. Os recursos

para a pavimentação asfáltica dependem de emendas parlamentares. O Município encaminhou

solicitações aos Parlamentares em outubro de 2013 e aguarda retorno. A Coordenação de Governo e

Gestão mantém contato permanente com a reitoria da Universidade para informar a situação. Sobre a

condição da estrada, a Secretaria de Serviços Urbanos e Infraestrutura irá retornar ao local nos próximos

dias para realizar os reparos necessários."
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